## Referenz für Tagespflegestelle Büttgenbach

Wir möchten hiermit unsere uneingeschränkte Empfehlung für C'mone Büttgenbach und ihre Tagespflegestelle aussprechen, die unser Kind ein Jahr lang liebevoll betreut hat.

Von Anfang an fiel uns der herzliche Umgang von C'mone mit den Kindern auf. Sie schafft es, eine familiäre Atmosphäre zu kreieren, in der sich die Kinder geborgen und wohl fühlen. Die Eingewöhnung erfolgte mit viel Weitsicht, Behutsamkeit und bemerkenswertem Engagement. Unser Sohn fühlte sich von Anfang an in der Gruppe zuhause, was nicht zuletzt an der warmherzigen und aufmerksamen Art von C'mone lag.

Besonders hervorzuheben sind neben den festen Ablaufen und der gebotenen Struktur, die vielen besonderen Events und Programmpunkte, die die Betreuung bei C'mone zu etwas ganz Besonderem gemacht haben. Geburtstagsfeiern wurden liebevoll organisiert, und auch der Nikolaus besuchte die Kinder. Diese besonderen Momente haben nicht nur die Kinderaugen zum Leuchten gebracht, sondern auch uns Eltern begeistert.

Die Vielzahl von Spielmöglichkeiten in der Tagespflegestelle Büttgenbach ist beeindruckend. Regelmäßige Ausflüge zum Spielplatz sorgten für Abwechslung und Freude. Zusätzlich gab es gemeinsame Feste, zu denen auch die Eltern eingeladen wurden. Besonders schöne Erinnerungen haben wir an die fröhlichen Karnevals- und Weihnachtsfeiern, bei denen alle zusammenkamen und eine wundervolle Zeit verbrachten.

Im Vergleich zu anderen Tagesmüttern, von denen wir durch Bekannte erfahren haben, war C'mone deutlich seltener krank. Dies gewährleistete eine berechenbare Betreuung und weniger Ausfallzeiten, was für uns als Eltern sehr beruhigend war. Allgemein ist C'mone immer erreichbar und sorgt durch umfangreiche und transparente Kommunikation für guten Austausch.

C'mone hat ein besonderes Talent dafür, das Miteinander der Kinder und die verschiedenen Rollen innerhalb der Gruppe im Blick zu haben. Sie kommuniziert offen und regelmäßig mit den Eltern über die Entwicklungen und das Verhalten der Kinder. Dadurch fühlten wir uns immer gut informiert und konnten sicher sein, dass unser Sohn in besten Händen ist. Der herzliche Umgang mit den Kindern auf Augenhöhe und das familiäre Miteinander hat uns zu jeder Zeit ein gutes und sicheres Gefühl gegeben.

Wir können uns nicht vorstellen, dass unser Kind irgendwo besser betreut hätte werden können und sind für immer sehr dankbar für die gemeinsame Zeit. C'mone ist eine herausragende Tagespflegeperson, die wir von Herzen weiterempfehlen.

Mit freundlichen Grüßen

